

o

Declaración sobre la cancelación del concierto en el Teatro Real de Madrid

Nosotros, los representantes de la comunidad ucraniana y los defensores de la cultura ucraniana, nos dirigimos a ustedes con profunda preocupación respecto al concierto programado para el 5 de septiembre, en el que participarán artistas, algunos de los cuales son ciudadanos rusos.

Reconocemos la importancia de apoyar el arte y los eventos culturales, pero al mismo tiempo queremos llamar su atención sobre el hecho de que algunos de estos artistas, directa o indirectamente, apoyan el régimen que lleva a cabo una guerra agresiva contra Ucrania. Sus impuestos y otras obligaciones financieras contribuyen a financiar esta guerra, que provoca numerosas víctimas y destrucción en Ucrania.

En particular, queremos señalar que Anna Netrebko, la vocalista que actuará en este concierto, es sospechosa de apoyar el régimen de Putin. Debido a esto, fue despedida de la principal compañía de ópera de EE.UU., el Metropolitano de Nueva York. Muchas de sus actuaciones han provocado protestas en Europa, en particular en junio de este año en Suiza, donde su actuación fue cancelada.

En vista de esto, les pedimos que consideren la posibilidad de cancelar este concierto para evitar la propagación de la propaganda rusa y el apoyo a personas que pueden tener vínculos con el régimen que lleva a cabo la agresión contra nuestro país.